

Exigen en Georgia sacar a Cuba de arbitraria lista de Estados Unidos



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 28 jun (RHC) La Asociación de Amistad Georgia-Cuba rechazó firmemente la inclusión de la nación caribeña en la unilateral lista, elaborada por Estados Unidos, de países que patrocinan el terrorismo, informó hoy el embajador cubano en el país caucásico, Carlos Valdés.

El diplomático manifestó este viernes a Prensa Latina que los amigos solidarios de Georgia le entregaron un documento firmado por el presidente de la citada Asociación de Amistad, Pavle Jibuti, que califica la confección de esa lista como un mecanismo selectivo de Estados Unidos en contra de países progresistas.

Incluir a Cuba en esta lista vulnera los principios de la Carta de las Naciones Unidas, ocasionando graves violaciones a los derechos humanos y a la prosperidad del pueblo cubano, refiere el documento dirigido al Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y a la embajada de la mayor de las Antillas en el país caucásico.

Más adelante el texto refiere que ese proceder constituye un peligroso acto de injerencia y persigue la desestabilización del orden interno en el hermano pueblo de Cuba.

Cuba no patrocina el terrorismo, sino que ha sido víctima de este flagelo en el desarrollo de su historia revolucionaria, lo que sucede es ilegal y deshonesto, añade la nota de la asociación de amistad georgiana.

Valdés acotó que en la misiva se exige al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, a tomar la decisión de sacar a Cuba de esa espuria lista, e igualmente la Asociación de Amistad georgiana con la isla reclama nuevamente el fin del bloqueo genocida contra la hermana nación caribeña. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358601-exigen-en-georgia-sacar-a-cuba-de-arbitraria-lista-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba